4 Piéces

120 m?
Réf. 515V629M
650 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison a vendre (06270)
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Villeneuve loubet. Parc de vaugrenier. Cette jolie villa néo-provencale 5 |
pieces transformé en 4 pieces, sur deux niveaux est présenté dans un

état irréprochable; elle Développe 120m?2 et suit le plan suivant: entré - 2 l
avec toilettes invités, séjour avec cheminé, cuisine semi-indépendante -
avec family-room, puis a I'étage, 3 chambres, salle de bains complete
et dressing aménagé; garage avec mezzanine et rangements. Bien = .
expose, elle profite du calme absolu de ce petit lotissement avec !

piscine. Les commerces et écoles sont a proximité. Peu de vis-a-vis.

Charges: 127€/mois. Tf 2024: 1453€

A

Villeneuve loubet. Parc de vaugrenier. This pretty neo-provencal villa on two levels

is presented in impeccable condition; it develops 120m?2 and follows the following

plan: entrance with guest toilet, living room with fireplace, semi-independent kitchen

with family room, then upstairs, 3 bedrooms, full bathroom and fitted dressing =
room; garage with mezzanine and storage. Well exposed, it benefits from the

absolute calm of this small subdivision.
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